

TIP Group lance la TIP Mechanic Academy

Lancement dans 6 pays de la première académie de formation de mécaniciens réparateurs de véhicules industriels!

PARIS, 1^{er} Juin 2023 - TIP Group, un des principaux prestataires de services pour les véhicules industriels et les semi-remorques, lance une toute nouvelle académie pour former ses mécaniciens-réparateurs de véhicules industriels. La TIP Mechanic Academy sera lancée au Canada, au Danemark, en France, aux Pays-Bas et au Royaume-Uni cet automne et en Allemagne début 2024. En France, les neuf sessions dirigées par un instructeur auront lieu au Plessis-Pâté, tandis que le reste de la formation se déroulera dans les ateliers où les stagiaires seront employés après leur certification.

La TIP Mechanic Academy sera la première du genre dans l'industrie du transport, les stagiaires devenant en neuf mois des mécaniciens-réparateurs de véhicules industriels certifiés par TIP, au lieu des trois à quatre ans généralement nécessaires à la certification pour des poids-lourds. La TIP Mechanic Academy sera la première du genre dans l'industrie du transport, les stagiaires devenant en neuf mois des mécaniciens-réparateurs de véhicules industriels certifiés par TIP, au lieu des trois à quatre ans généralement nécessaires à la certification pour des poids-lourds. En outre, les stagiaires recevront un salaire et des avantages correspondant à leur niveau d'expérience lorsqu'ils rejoindront l'académie.

La TIP Mechanic Academy est ouverte aux personnes passionnées par une carrière de technicien dans l'industrie du transport. Le programme couvre un large éventail de sujets, notamment l'entretien des semi-remorques, les diagnostics, les réparations et la sécurité. Les stagiaires recevront également une formation pratique dans les installations de pointe de TIP, travaillant sur de vraies semi-remorques et des véhicules industriels sous la direction de tuteurs expérimentés.

En combinant une formation dirigée par un instructeur, un apprentissage en ligne et une formation pratique, les stagiaires auront la possibilité d'apprendre auprès d'experts de TIP et de mettre immédiatement en pratique ce qu'ils auront appris. Le programme de formation sera limité à huit ou douze stagiaires par classe, ce qui garantit que les stagiaires recevront l'attention qu'ils méritent. TIP s'engage à offrir des opportunités de développement de carrière à ses employés, et les diplômés de la TIP Mechanic Academy auront accès à une

formation plus poussée et à une promotion au sein de l'organisation, soit en tant que superviseur/gestionnaire d'atelier, soit en tant que technicien. Une fois l'académie terminée avec succès, tous les stagiaires auront également la possibilité de participer à la compétition mondiale annuelle des équipes de mécaniciens, où le talent et l'expertise des mécaniciens sont célébrés et récompensés, les finales se déroulant à Valencia (Espagne) !

"Les mécaniciens sont les héros méconnus de notre industrie, et nous comptons sur eux pour servir nos clients et maintenir leur flotte sur la route. La TIP Mechanic Academy est une excellente occasion d'attirer de nouveaux talents, et l'apprentissage accéléré permet aux stagiaires de mettre en pratique leurs nouvelles connaissances en seulement neuf mois et de recevoir une rémunération comme s'ils étaient diplômés d'un programme d'enseignement de quatre ans", déclare Hiske Damhuis, directrice générale des ressources humaines.

Pendant le programme, les stagiaires recevront un salaire en fonction de leur expérience. Parmi les autres avantages liés à l'adhésion à la TIP Mechanic Academy, citons 25 jours de congés payés, des tickets restaurant et des chèques vacances, un plan d'épargne, ainsi qu'une prise en charge à 50 % de vos soins de santé.

Les candidatures pour la TIP Mechanic Academy sont désormais ouvertes, et le programme débutera à l'automne 2023. Pour plus d'informations sur le programme et sur la manière de postuler, veuillez consulter notre site web [TIP Group France](#).

A propos de TIP Group

TIP Group, l'un des principaux prestataires de services pour les équipements de transport en Europe et au Canada, a son siège à Amsterdam, aux Pays-Bas. Nous sommes spécialisés dans la location de matériel de transport routier et intermodal, dans les services tels que l'entretien et la réparation, dans la vente de matériel d'occasion et dans d'autres services à valeur ajoutée, tels que les solutions numériques. Nous fournissons ces services aux clients des secteurs du transport et de la logistique à partir de plus de 130 sites répartis dans 18 pays d'Europe et du Canada. Pour plus d'informations, [visitez notre site internet](#) ou suivez-nous sur [LinkedIn](#).

TIP Group launches the TIP Mechanic Academy -

First of its kind academy for trailer mechanics launches in 6 countries!

PARIS, June 1st 2023 -TIP Group, a leading truck and trailer service provider, is launching a brand new Academy to educate trailer mechanics. The TIP Mechanic Academy will launch in Canada, Denmark, France, the Netherlands, and the UK this autumn and in Germany early 2024. In France, the nine instructor-led sessions will take place in Le Plessis-Pâté, while the remainder of training will take place in workshops where trainees will be employed after their certification.

The TIP Mechanic Academy will be the first of its kind in the transportation industry, with trainees becoming TIP certified trailer mechanics in nine months instead of the standard three to four years for heavy vehicle certification. Additionally, trainees will receive a full package of salary and benefits relevant to their experience level when they join.

The TIP Mechanic Academy is open to individuals who are passionate about pursuing a technician career in the transportation industry. The program covers a wide range of topics, including trailer maintenance, diagnostics, repair, and safety. Trainees will also receive practical training in TIP's state-of-the-art facilities, working on real trailers under the guidance of experienced mechanic mentors.

Combining instructor-lead, e-learning and hands-on training, trainees will have the chance to learn from TIP experts and immediately bring what they learn into practice. The training program will be limited to eight to twelve trainees per class, ensuring trainees will get the attention they deserve. TIP is committed to providing ongoing career development opportunities for its employees, and graduates of the TIP Mechanic Academy will have access to further training and advancement within the organization, either as a workshop supervisor/manager, or a technician. On successful completion of the Academy all trainees will also be offered the opportunity to join the annual global Mechanic Team Competition, where the talent and expertise of mechanics are celebrated and rewarded, with finals being held in Valencia!

“Mechanics are the unsung heroes of our industry, and we rely on them to serve our customers and keep their fleet on the road. The TIP Mechanic Academy is a great opportunity to attract new talent, and the fast-track learning ensures trainees get to put their new

knowledge into practice in just nine months and receive remuneration as if they graduated from a 4-year education program.” says Hiske Damhuis, Chief Human Resource Officer.

During the program trainees will be paid a starting salary of €23,000 to €24,000 depending on experience, with a salary commitment of up to €32,000 upon successful completion of the training. Other benefits of joining the TIP Mechanic Academy include 25 paid holiday days, food and CSE vouchers, savings plan, sign-on and retention bonus, and 50% coverage of your healthcare.

Applications for the TIP Mechanic Academy are now open, and the program will commence in autumn 2023. For more information on the program and how to apply, please visit our [TIP Group France website](#).

About TIP Group

TIP Group, a leading equipment service provider in Europe and Canada, is headquartered in Amsterdam, the Netherlands. We specialize in **lease and rent** of road freight and intermodal transport equipment, services such as **maintenance and repair**, sale of **used equipment**, and other value-added services, such as **digital solutions**. We provide these to transportation and logistics customers from more than 130 locations spread over 18 countries in Europe and Canada. For more information, [please visit our website](#) or follow us [on LinkedIn](#).